

Communiqué de Médecins de Famille Neuchâtel (MFNe) et de la Société Neuchâteloise de Pédiatrie (SNP) du 18 mai 2014 concernant le résultat de la votation « Soins médicaux de base »

Les comités des Médecins de famille Neuchâtel (MFNe) et de la société neuchâteloise de pédiatrie (SNP) remercient la population neuchâteloise d'avoir soutenu à 93.7% le contre-projet du Conseil fédéral pour les soins médicaux de base.

Cette victoire est celle des patients qui sont conscients du rôle primordial que jouent au quotidien les différents acteurs et partenaires des soins de base, dont font partie les médecins de famille.

Nous ne devons pas nous arrêter ici et devons poursuivre nos efforts pour garantir à toute la population des soins de base de qualité. Nous espérons vivement que le message clair du peuple suisse aura des répercussions à moyen terme sur la pénurie en médecins de premier recours et que la voie choisie par le Conseil fédéral et ses partenaires (dont MFE Suisse) s'imposera à tous comme la meilleure possible.



Pour le comité de MFNe, le vice-président, Dr Joël Rilliot, Joel.rilliot@bluewin.ch, 079 944 53 96

SOCIETE NEUCHATELOISE DE PEDIATRIE

Pour le comité de SNP, le président, Dr Vincent Froidevaux, vincent.froidevaux@hotmail.com